
FDP Steinbach (Taunus)

FDP-FERIENFRAKTION GEHT JETZT ZU ENDE – ABER WIR KOMMEN WIEDER!

01.08.2018

Die letzte Ferienfraktion in diesem Sommer ging in gemütlicher Atmosphäre im Kleintierzuchtverein beim Grillen zu Ende.

Fraktionsvorsitzende, Astrid Gemke, begrüßte die ca. 40 Besucher und bedankte sich beim Vorsitzenden des Kleintierzuchtvereins, Norbert Voigt, für seine Gastfreundschaft.

Bürgermeister, Dr. Stefan Naas, gab einen kurzen Rückblick über Steinbachs Naherholungsgebiet, der Steinbachau, wo zuletzt ein neuer und attraktiver Kinderspielplatz für Kleinkinder unter 6 Jahren fertiggestellt wurde. Bereits ab dieser Woche haben viele Eltern und Großeltern mit ihren Kleinkindern viel Spaß auf den neuen Spielgeräten. Schattige Plätze unter den Bäumen haben dazu eingeladen sich in der großen Hitze eine Verschnaufpause zu gönnen. Nun sind endlich die Kleinkinder unter sich, und müssen nicht aufpassen, dass ein Fußball durch die Luft fliegt. Der Abenteuerplatz vis á vis ist nun den größeren Kindern überlassen worden.

Seit 2010 gibt es die Ferienfraktionen bei der FDP Steinbach. In den letzten neun Jahren wurden 23 verschiedene Orte innerhalb Steinbachs besucht, und immer mit reger Beteiligung der Steinbacher Bevölkerung. Ob es die Baugrube der neuen Grundschule in 2010, das neue Baugebiet Taubenzehnter in 2013, die Baustelle des neuen Bürgerhauses in 2016 oder der neue Thüringer Park und Grüner Weg in diesem Jahr, alle waren mit großem Interesse dabei.

Astrid Gemke: „Bei dieser Ferienfraktion haben wir uns etwas anderes überlegt. Dieses Mal haben wir uns mit den Steinbacher Bürgerinnen und Bürgern gemütlich zusammengesetzt, um auch einmal intensiver ins Gespräch zu kommen. Zudem bin ich mit den Besucherinnen und Besuchern in Richtung neuem Kleinkinderspielplatz gegangen und habe den Anwesenden die von uns gewünschte, zukünftige Gestaltung und Erweiterung

der Steinbachaue erläutert. Dies war auch ein voller Erfolg und die Ideen der Bürgerinnen und Bürger habe ich sehr gerne aufgenommen. Vielen Dank dafür!“

Die Ferienfraktion Steinbach freut sich schon jetzt auf 2019 mit neuen Ideen für die Steinbacher Bürgerinnen und Bürger.